

BOLETÍN No. 124 ->>

Esta publicación se suma a las tres que han sido presentadas en gran formato con motivo de los 40 años de la Institución.

Retrata libro UAA-XL cronológicamente 3 etapas en la historia de la UAA a través de sus construcciones.

UAA-XL es una publicación de gran formato en la que se muestra un estudio arquitectónico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a lo largo de sus cuatro décadas de historia y forma parte de las publicaciones que se realizaron con motivo del aniversario 40 de la Institución, autoría de J. Jesús López García catedrático e Investigador del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción.

En el evento de presentación, el rector Mario Andrade Cervantes destacó la importancia de esta publicación que contribuye en la historia universitaria y que forma parte del acervo editorial que se realizó con motivo del 40 aniversario, especialmente reconoció el trabajo de investigación del autor, quien se ha distinguido por su dedicación al análisis de la arquitectura.

UAA- XL es una clara visión histórica de la arquitectura que contempla aspectos no sólo técnicos, sino un análisis integral de las implicaciones sociales y culturales alrededor de la arquitectura de la Máxima Casa de Estudios, aseguró Carlos Reyes Sahagún, catedrático del departamento de Historia y moderador en la presentación de esta publicación, la cual además representa un material bibliográfico de colección por la belleza de su impresión y diseño.

En su oportunidad, el catedrático e investigador de Diseño del Hábitat, apuntó que el libro presenta un meticuloso trabajo de investigación, en el que se analizan edificios emblemáticos como los del Centro de la Ciudad, la secundaria y preparatoria de la UAA, para luego recorrer el Campus Central cuyas formas arquitectónicas educativas tradicionales de la época de su creación, se reinterpretan en su composición para integrarse al medio ambiente, lo cual ha permitido que se convierta en el conjunto educativo más imponente de Aguascalientes.

Acosta Collazo destacó también el apartado que el autor dedica al Campus Sur, con una arquitectura contemporánea que refleja el momento actual, tanto en técnica como en composición, con sus estructuras y recubrimientos de acero.

En su oportunidad, Andrés Reyes Rodríguez, jefe del departamento de Historia y autor del prólogo de esta publicación, comentó que UAA-XL refleja claramente tres etapas cronológicas de la Universidad, la primera de ellas llena de misticismo y nostalgia, e integrada al paisaje de aquella época en el Centro de la Ciudad; en segundo lugar ubica el Campus Central, que pone en evidencia el esfuerzo de una generación de personas que fundaron la Institución, con un aspecto trascendental que permite a la arquitectura aliarse con la naturaleza integrándose al paisaje y reflejando libertad.

Reyes Rodríguez ubica una tercera parte de este libro en el Campus Sur, un espacio que despliega el nuevo paradigma de la Universidad, con un sentido práctico y el deseo del futuro.

El autor del libro, J. Jesús López García en su intervención agradeció a todos los que de alguna u otra manera colaboraron en la realización del libro que hoy forma parte del acervo de la Institución y de la historia de 40 años de la UAA y en especial al rector Mario Andrade Cervantes por el apoyo para hacer realidad este proyecto editorial de gran calidad.

